

	<p>Objekt: Der Hahn</p> <p>Museum: Hüttenmuseum Thale Walther-Rathenau-Str. 1 06502 Thale 03947/ 778572 huettenmuseum-thale@t-online.de</p> <p>Sammlung: Sammlung Stanz- und Emaillierwerk 1835 bis 1986</p> <p>Inventarnummer: L 2/28.09.2001</p>
--	--

Beschreibung

Der ehemalige Stahlwerker, Künstler und Kunstprofessor Willi Neubert begann ab 1960 während seiner künstlerischen Tätigkeit im Harz mit der Suche nach einem haltbaren Material für Wandbilder. Aus den im Eisenhüttenwerk Thale vorhandenen Geschirremails entwickelte er in Zusammenarbeit mit dem betriebseigenen Labor ein dünnflüssiges Industrieemail, das eine gleichmäßig glatte Oberfläche ermöglichte. Ein Beispiel für seine künstlerische Auseinandersetzung mit diesem Material ist das Wandbild "Der Hahn". Das Objekt ist eine Leihgabe der Schunk GmbH.

Grunddaten

Material/Technik: Stahlblech, emalliert
Maße: 51 x 51 cm

Ereignisse

Hergestellt wann 1965
wer Willi Neubert (1920-2011)
wo Thale

Schlagworte

- Emailkunst
- Emaile
- Industrieemail